

Warum am Wettbewerb teilnehmen?

- Chance auf Auszeichnung
- Öffentliche Präsentation des Projekts
- Motivation und Anerkennung für das Projekt-Team
- Erweiterung des Netzwerks / Neue Kooperationen
- Praxisaustausch, Wissenstransfer und das Teilen wertvollen Erfahrungswissens in der Innovations-Community

Warum am Wettbewerb teilnehmen?

- aktive Auseinandersetzung mit dem eigenen Projekt und Weiterentwicklungspotentialen
- qualifiziertes Feedback für jedes Projekt durch die Jury
- Bei Konzept: Jury-Feedback kann wertvolle Impulse liefern und die Umsetzung unterstützen
- Impulse für weitere Projekte
- Förderung eines positiven Images der Organisation